
Protokoll zur Sitzung Jugend Sport und Kultur am 07.03.2023 

 

Anwesend: Ilona Stenzel, Gabriele Siefke, Anne Worm, Kirsten Hager 

Beginn: 19:30 Uhr 

 

1. Begrüßung 

2. Es wurden keine Anträge zur Tagesordnung gestellt 

3. Keine Einwände gegen das Protokoll v. 31.03.2022 

4. Bericht der Vorsitzenden 

16.04.2022 wurde nach langer Zeit wieder ein Osterfeuer ausgerichtet. Es war eine gelungene 

Veranstaltung in Zusammenarbeit mit dem Dorfverein und der Freiwilligen Feuerwehr 

Quarnstedt. 

07.05.2022 war der Helfertag im Freibad. Dieser war nicht so stark besucht, wie erhofft. Alle 

Reinigungs- und Pflegearbeiten wurden gemacht. 

21.05.2022 fand die Freibaderöffnung statt. Hier können wir auf eine hohe Besucherzahl 

zurückblicken. Am Eröffnungstag wurden 45 Familien-, 2 Erwachsenen- und 1 Kindergarte als 

Jahrskarten verkauft. Insgesamt wurde 81 Fam.- 13 Erwachsenen- und 1 Kinderkarte als 

Jahreskarte verkauft. 

Aufsicht: wurde ausschließlich von Horst und Emil gemeistert.  

Kioskbetrieb hatte wieder Anja Harloff übernommen. 

Es wurden zwei Kino-Abende organisiert. 

16.09.2022 wurde das Helferfest ausgerichtet, es fand im Freibad statt. 

29.10.2022 fand das 2. Halloweenfest statt. Es fand wieder im Wäldchen von Harro statt und 

wurde durch privates Engagement und diverse kruselige Gegenstände hergerichtet. 

13.11.2022 fand der Volkstrauertag statt. Hier wurden die Quarnstedter aufgerufen an der 

Gedenkminute am Ehrenmal teilzunehmen. Im Anschluss gemütliches Beisammensein bei einem 

kleinen Snack im Dörpshus. 

Am 25.11.2022 wurde von Gerit und Peter wieder der Weihnachtsbaum aufgestellt und 

geschmückt. Um den Eingangsbereich habe die beiden wieder eine Girlande befestigt. 

Vom 01.12. bis 23.12. fand der alljährliche begehbare Adventskalender statt. Auch in diesem 

Jahr haben sich wieder viele Quarnstedter als Ausrichter gefunden. 

15.01.2023 wurde zum Neujahrsempfang eingeladen. Keine große Beteiligung. 

 

5. Freibad 

Chlorgruppe: Heino, Jörg und Frank haben sich wieder bereit erklärt für 2023 die Prüfung von 

Wasser und Pumpe zu übernehmen. Es wurde angemerkt, dass eventuell mehr Personal 

benötigt wird. Ilona trifft sich mit den Herren und klärt das ab. 

Aufsichten: DLRG Silber – Horst, Michael, Günther und Maria und für DLRG Bronze stehen Jette 

und Male zur Verfügung. Einsatzpläne werden zeitnah in Umlauf gebracht. 

Schaukel – Querbalken wurde beim letzten TÜV bemängelt und für nicht tauglich eingestuft. 

Auftrag an Firma Thun durch Bernd Siefke. 



An den Teichen ist der Zaun eventuell falsch herum aufgestellt (obere Teil eingegraben?) Wird 

beim Helferfest geprüft. 

Angebot von Ingo für ein Caport/Sichtschutz muss noch einmal überarbeitet werden.  

Eventuelle Anschaffung eine Kühl- Gefrierkombi. 

 

6. Veranstaltungen / Termine 

25.03.2023 – Müllsammelaktion  

08.04.2023 – Osterfeuer 

06.05.2023 – Helfertag im Freibad 

20.05.2023 – Freibaderöffnung 

 

7. Verschiedenes 

Protokoll vom 31.03.2022 = Gehwegplatten im Wartehäusschen am Spielplatz defekt – Anette 

übernahm, aber es wurde noch nicht repariert. Anette kümmert sich. 

Sitzgelegenheit für Jugendliche: Kirsten hat Bänke rausgesucht mit Kosten und ein Platz hinter 

den Garagen wurde gefunden. Ergebnis wird an Bau- und Finanz gegeben. 

 

OEK – Bianca und Ilona planen einen gemeinsamen Abend im Dörpshus. Zum Klönschnack. 

 

Dorfverein spendiert einen Basketballkorb. 

 

Aufgabenverteilung 

25.03.2023 – Verpflegung: Gabriele bestellt die Suppe, Kirsten besorgt das Brot. Geschirr 

eventuell aus dem Dörpshus. 

08.04.2023 – Osterfeuer: Carsten beauftragen, dass ein Stromkabel von Siefkes auf die Koppel 

verlegt wird. 

 

Weitere Anregungen: 

Kirsten fragte bei den Jägern an, ob in diesem Jahr wieder eine Nachtwanderung für die Kinder 

stattfindet – Antwort ist noch offen. 

Eventuell Ferienspiele im Freibad 

Spielplatzschild – Kirsten übernimmt 

 

Kirsten meldet, dass die Bushaltehäuschen generell sehr verschmutzt sind die Mülleimer nicht 

regelmäßig geleert werden. Ilona gibt diese Informationen an Anette weiter.   

 

Anne möchte gerne den aktuellen Vergütungssatz für die DLRG wissen. Ilona reicht ihr diese 

nach. 

 

Die Sitzung wurde um 21.05 Uhr beendet. 

 

 

 


